

## TRIBUNE LIBRE OCTOBRE 2024

### Bédarieux pour vous

Après nous avoir été laissé dans l'incertitude tout l'été, Monsieur Macron a nommé Premier Ministre Monsieur Barnier, issu d'un groupement politique arrivé en 4ème position aux élections. Ce dernier trouve la France dans une situation budgétaire plus que difficile.

Aujourd'hui alors que les services publics du domaine de l'État comme l'hôpital, l'éducation nationale, souffrent, la petite musique que l'on commence à entendre sur le rôle des collectivités dans le déficit public doit nous mettre en alerte. En effet on reproche aux collectivités d'avoir augmenté leur masse salariale, alors que les augmentations de grilles ont été décidées par l'Etat. On critique aussi leurs recours à l'endettement alors qu'à la différence de l'État, les comptes des collectivités doivent être à l'équilibre et les emprunts financent uniquement les investissements de long terme : centre de loisirs, voirie...

Pour rappel, les collectivités représentent seulement 18% de la dépense publique mais surtout 61% de l'investissement public. Nous sommes les services de proximité, le fameux chaînon du dernier kilomètre, les administrés comptent sur nous.

Nous saurons nous faire entendre si cela est nécessaire.